

Honduras aboga en la ONU por despolitizar el tema migratorio



N.Unidas, 21 sep (RHC-PL) El gobierno de Honduras pidió "despolitizar" el tema migratorio como parte de los debates en la cumbre de la Organización de Naciones Unidas (ONU), que sesiona en Nueva York, Estados Unidos.

'Está en nuestras manos despolitizar el tema migratorio y humanizarlo', afirmó la vicescanciller hondureña para Asuntos Consulares, María Andrea Matamoros, al admitir la existencia de 174 mil desplazados por la violencia en el país centroamericano.

Esas cifras se quedan cortas, sin embargo, cuando nos damos cuenta de que representan vidas humanas, recalcó en su alocución la funcionaria, que acompaña al presidente hondureño Juan Orlando Hernández en el foro internacional.

Con más desplazados alrededor del mundo que en ningún momento desde la Segunda Guerra Mundial (1939-1945), la ONU realiza la primera cumbre de su historia dedicada a la situación de los migrantes en un intento por encontrar una salida a la crisis y garantizar los derechos de los refugiados.

Durante el período de sesiones los líderes mundiales prometieron incrementar los esfuerzos para acoger a más personas en sus países y apoyar financieramente a las zonas que reciben al mayor número de desplazados, aunque de momento no se suscribieron compromisos concretos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/106405-honduras-aboga-en-la-onu-por-despolitizar-el-tema-migratorio>



Radio Habana Cuba